



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 05 November 2018

Halaman: 4

**MOTIVASI KECAMATAN TINGKATKAN KREATIVITAS**

## Mergangsan Penampil Terbaik

### Wayang Jogja Carnival

**KECAMATAN** Mergangsan menjadi penampil terbaik dalam kegiatan Wayang Jogja Carnival 2018. Wayang bertema tokoh Kumbakarno yang ditam-

paikan Kecamatan Mergangsan berhasil menyedot penilaian juri dan mengalahkan penampilan wayang dari 13 kecamatan di Kota Yogyakarta. Namun bu-

kan menang dan kalah yang ditekankan pada festival budaya puncak hari ulang tahun ke-262 Kota Yogyakarta itu. Tapi mendorong dan mengasah kreativitas dalam menyojokkan tokoh wayang dalam penampilan sosok karakter maupun kostum dan lainnya.

"Akan ada banyak kreasi yang bisa diangkat dari tema wayang ini. Saya pun yakin jika pada penyelenggaraan selanjutnya akan semakin baik," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti dalam acara Malam Pungkasan Festival Jogja Kota beberapa waktu lalu.

Sedangkan juara terbaik kedua diraih oleh Kecamatan Gondokusuman yang menampilkan tema tokoh wayang Kresna. Untuk terbaik ketiga diberikan ke Kecamatan Wirobrajan yang membawakan tema tokoh wayang Suwida. Sementara wayang bertema Anoman yang ditampilkan oleh Kecamatan Umbulharjo, menjadi juara favorit.

Haryadi berharap keberhasilan empat kecamatan tersebut dapat memotivasi kecamatan lainnya. Terutama untuk meningkatkan kreativitasnya dalam Wayang Jogja Night Carnival tahun depan.



Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti dan wakilnya Heroe Poerwadi menyerahkan hadiah kepada kecamatan yang dinilai tampil terbaik dalam Wayang Jogja Night Carnival tahun 2018.

"Semoga penilaian dan apresiasi ini bisa memotivasi kecamatan lainnya untuk terus berkreasi dan meningkatkan kreativitasnya pada Wayang Jogja Night Carnival tahun berikutnya," ucapnya usai menyerahkan hadiah kepada empat kecamatan terbaik dan favorit itu.

Pihaknya juga optimis kegiatan Wayang Jogja Night Carnival mampu menembus agenda wisata nasional. Itu karena menurutnya karnaval Wayang Jogja Night Carnival tersebut memiliki keunikan dari tema yang diangkat, yakni cerita di balik tokoh-tokoh pewayangan.

Dalam penutupan rangkaian kegiatan Hari Ulang Tahun Kota Yogyakarta pihaknya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak sehingga kegiatan Festival Jogja Kota dapat berlangsung dengan lancar. Baik para instansi pemerintahan, pihak swasta, maupun masyarakat umum secara keseluruhan. Pihaknya juga akan mengevaluasi rangkaian kegiatan, mengingat Hari Ulang Tahun Kota Yogyakarta.

"Kami akan berusaha untuk mengevaluasi hal-hal yang dirasa masih ku-

rang berkenan dalam perayaan HUT kali ini, agar dapat memberikan sugihan yang lebih menarik pada perayaan perayaan mendatang," papar Haryadi.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan pengundian pemenang Jogja Great Sale 2018 yang merupakan rangkaian Hari Ulang Tahun ke-262 Kota Yogyakarta. Dia menyampaikan program Jogja Great Sale yang pertama kalinya diadakan itu merupakan upaya untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan ke wilayah Kota Yogyakarta.

Sementara itu Kepala Bidang Pengembangan dan Pemasaran Pariwisata Kota Yogyakarta, Yetti Martanti mengatakan pemkot tengah mengusulkan kegiatan Wayang Jogja Night Carnival masuk dalam kalender wisata Nasional Kementerian Pariwisata.

Untuk itu acara Wayang Jogja Night Carnival harus dilakukan dalam waktu, tema dan lokasi yang sama setidaknya lima kali berturut-turut. Tahun ini menjadi tahun ketiga kegiatan Wayang Jogja Night Carnival digelar sejak tahun 2016.

(Tri)-m

Sifat	Tindak Lanjut
Urgent Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
Urgent	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
Informasi	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, .....  
Plt. Kepala Sekretaris

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mergangsan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005